

Une Marocaine, diplômée avec mention de l'université de médecine d'Astrakhan, tombée amoureuse de la Russie, est devenue citoyenne de notre pays.

29.01.2026

Une cérémonie solennelle s'est tenue à Astrakhan afin de faire prêter serment d'allégeance et de remettre un passeport de la Fédération de Russie à Iman El Bzioui, âgée de 26 ans et originaire du Royaume du Maroc. Arrivée il y a neuf ans pour poursuivre ses études, elle est tombée amoureuse de notre pays et a décidé d'y rester.





La jeune femme a obtenu son diplôme en médecine avec mention à l'université d'État d'Astrakhan et suit actuellement une formation en cardiologie en tant qu'interne.

Après avoir terminé son internat, la jeune médecin prévoit de travailler au Centre fédéral de chirurgie cardiovasculaire d'Astrakhan.